
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno sette del mese di settembre si è adunato, in seduta 

ordinaria su convocazione del Presidente del 31/08/2022 REGINT /2022/42, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente, Aiello Andrea assistito, in qualità di Segretario, 

dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,58 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Aiello comunica che giorno 26 settembre c.a. sarà presente in aula 

l’Assessore Pennino n.q. di ospite. 

 

Si dà atto che alle ore 9.59 entra il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Aiello chiede ai Conss. se hanno comunicazioni. 

 

La Cons. Di Prima prende la parola e comunica che la segretaria della scuola dove 

presta servizio, le ha riferito che all’ interno dell’asilo nido accanto la scuola, che è 

stato occupato anni fa, vi è un cane morto e tanti rifiuti. 

 

Il Presidente Aiello risponde che, pochi minuti prima, ha sollecitato l’intervento e tra 

qualche giorno, interverranno. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che, tempo fa, era stata fatta richiesta dove sussiste il 

Plesso Maritain, in quanto i collaboratori scolastici che ritirano i rifiuti, hanno i 

cassonetti lontani; la batteria dei cassonetti si trova infatti, davanti la scuola Grazia 

Deledda che è occupata; chiede lo spostamento cassonetti in favore della scuola 

Maritain. 

Il Cons. Altadonna chiede di ripristinare l’irrigazione a Piazza Noce;  

 

Il Cons. Grasso comunica che in data 31 agosto ha inviato, via mail, due mozioni e 

vorrebbe sapere se verranno inserite successivamente all’ OdG. 

 

Il Presidente Aiello risponde che si può fare un’integrazione. 

 

Il Cons. Stabile comunica che in alcune vie del quartiere Borgonuovo, non funziona 

l’illuminazione: via Castellana, viale Caltagirone, via Tindari e via Erice. 

 

In assenza di altre comunicazioni, il Presidente Aiello nomina, con l’assenso del 



Consiglio, scrutatori i Conss.: Grasso, Lucido e Stabile. 

 

Il Cons. Figuccia, chiede in via eccezionale la parola e il Presidente la concede. 

 

Il Cons. Figuccia comunica di avere un problema con la mail e chiede se può inviare 

proposte e mozioni in forma cartacea. 

 

Il Presidente Aiello risponde che, se sussiste il problema della mail, può presentarle 

in forma cartacea. 

 

Il Presidente Aiello comunica che si procederà come concordato in sede di 

Conferenza Capi Gruppo e che si tratterà il P2 dell’OdG, mozione a firma del 

Presidente, avente per oggetto: “RICHIESTA PULIZIA CADITOIE V 

CIRCOSCRIZIONE.” 

 

Il Presidente Aiello illustra la Mozione e rappresenta che ha voluto una delle prime 

mozioni, appunto questa delle caditoie, prima che inizino le scuole e le copiose 

piogge, rappresenta che giorni prima ha incontrato il Presidente dell’Amap, Dott. Di 

Martino, persona di grande sensibilità, tra qualche giorno, arriverà programma V 

Circoscrizione pulizia caditoie, nel quale il Consiglio potrà intervenire per dare le 

priorità, o in seduta di Consiglio stesso o in Conferenza Capi Gruppo. 

 

La Cons. Di Gesù chiede se il programma si potrà integrare. 

 

Il Presidente Aiello risponde di si. 

 

Il Cons. Altadonna propone, per evitare che qualche strada non venga messa in 

elenco, di allegare un elenco delle priorità. 

 

Il Presidente Aiello risponde che aveva già chiesto al Presidente Amap, se fosse il 

caso di presentare prima, da parte del Consiglio, l’elenco delle strade che necessitano 

di intervento. 

Continua, asserendo che l’Amministrazione è partita con un tour, nelle pulizie 

straordinarie, con tutte le Società Partecipate. 

Il Presidente Aiello ribadisce che il Presidente Amap farà avere la programmazione e 

il Consiglio interverrà per dare priorità. 

 

Chiusa la discussione generale. 

 

Il Presidente Aiello pone in votazione per appello nominale, alle ore 10,25, la 

Mozione di cui sopra, il cui esito è il seguente: 

 

n. 10 presenti 

n. 0 assenti 

n. 10 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile). 

n. 0 voti contrari 



n. 0 voti astenuti 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Aiello comunica al Consiglio, che gli Uffici manderanno una circolare 

ai dipendenti Re. Se. T., per sottolineare che coloro i quali si occupano di pulizie, 

dovranno fare solo questo. 

 

Il Cons. Lo Sardo chiede se quindi, finendo le pulizie, potranno andare altrove per 

continuare le pulizie in altri locali. 

 

Il Presidente Aiello risponde che la Re.Se.T., non ha mezzi per portarli in altri 

luoghi. 

 

La Cons. Di Prima ricorda che si era detto che il personale Re.Se.t., oltre a fare 

interventi straordinari all’esterno, dovesse continuare a fare pulizie. 

 

Il Presidente Aiello risponde che la squadra presente in data odierna sistemerà gli 

spazi esterni. 

 

Il Cons. Lo Sardo ricorda che rimane valida l’idea dell’adozione della villetta 

comunque. 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che il personale addetto alle pulizie negli uffici, non 

può occuparsi della villetta. 

 

Il Presidente Aiello comunica che giungono al tavolo della Presidenza n. 2 mozioni, 

a firma del Cons. Figuccia, aventi per oggetto: “Rifacimento marciapiedi” e 

“Rifacimento marciapiede via Cipressi 122 angolo via Regina Bianca” e ne dà lettura, 

invitando gli Uffici, a fare Integrazione dell’OdG, per le mozioni di Figuccia e 

Grasso. 

 

Si dà atto che alle ore 10,27 il Cons. Stabile esce dall’ aula. 

 

Si dà atto che il Presidente Aiello, alle ore 10,29, esce dall’ aula. Presiede il Vice 

Presidente Lo Sardo. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che giunge al tavolo della Presidenza, un’altra 

mozione a firma del Cons. Figuccia, avente per oggetto: “Potatura urgente”. 

 

Il Presidente Lo Sardo dà lettura dell’oggetto. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 i Conss. Altadonna e Grasso escono dall’ aula. 

 

Il Presidente Lo Sardo, sostituisce, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Grasso e 

Stabile con i Conss. D’ Agostino e Figuccia, nel collegio degli scrutatori. 

 



Si passa al P3 dell’OdG, Mozione a firma del Presidente Aiello, avente per 

oggetto: “RICHIESTA PULIZIA AREE ESTERNE DI PERTINENZA DEI  

PLESSI SCOLASTICI NEL TERRITORIO DELLA VCIRCOSCRIZIONE.” 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che, non essendo in aula il Presidente Aiello, 

firmatario della Mozione, se ne rimanda la trattazione. 

 

Il Presidente Lo Sardo dichiara di farla propria e la illustra: è importante 

l’argomento, e la Presidenza ha già fatto note inerenti la pulizia di aree esterne di 

pertinenza dei plessi scolastici, è fondamentale per prevenire incendi, quindi l’opera 

di prevenzione è necessaria e indispensabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede ai Conss. se ci sono interventi. 

 

In mancanza di interventi, si passa alla votazione. 

 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione per appello nominale, alle ore 10,35, la 

Mozione di cui sopra, il cui esito è il seguente: 

 

n. 6 presenti (D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Lo Sardo, Lucido). 

n. 4 assenti (Aiello, Altadonna, Grasso e Stabile) 

n. 6 voti favorevoli (D’ Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Lo Sardo, Lucido). 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti. 

 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo, visto l’esiguo numero dei Conss. in aula, chiude la seduta 

alle ore 10,36. 

 

                                                                                                                                                

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

         Esperto Amm.vo                                                        F. Umberto Lo Sardo 

 Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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